

EN COLÓN: ALUMNOS DE ESCUELA DIONISIO DE HERRERA DE SANTA FE RECIBEN PAQUETES ESCOLARES Y NUEVOS MÓDULOS



Santa Fe (Colón). Cerca de los 200 alumnos de la Escuela Urbana Mixta Dionisio de Herrera del municipio de Santa Fe, en el departamento de Colón, recibieron paquetes escolares para iniciar el periodo académico 2019.



La primera dama, Ana García de Hernández, en representación del presidente Juan Orlando Hernández, visitó la zona garífuna de Boyeira, donde se encuentra ubicada la escuela y donde también inauguró dos modernas aulas de clases, la construcción de cinco baños sanitarios y un muro perimetral para el centro educativo.

“Estamos muy contentos de inaugurar estos dos módulos para que reciban clases y poder hacerlo de manera oficial, pues fueron terminados a finales del año pasado”, expresó la esposa del mandatario hondureño.

Por otra parte, agregó que a cada niño se le entrega un paquete escolar de dos uniformes de asistencia diaria y uno de educación física para que practiquen deportes y se mantengan activados.



El Gobierno de la República de Honduras, a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (Idecoas), está realizando obras de infraestructura a nivel nacional, con el objetivo de desarrollar y mejorar las condiciones pedagógicas de los menores en los centros escolares.

Entre otras obras, se incluyen la instalación de un tanque de agua para el abastecimiento de toda la escuela, la reparación del sistema eléctrico y el mobiliario para los alumnos matriculados en el presente año lectivo.

